

Netanyahou déclare la guerre à BDS

03.06.2015

Categories: Attaques contre BDS, BDS-Arguments



Le Premier ministre israélien lance un manifeste à Jérusalem contre la délégitimation d'Israël et appelle à un "large front" pour combattre le boycott, puis, 24 heures plus tard, Sheldon Adelson convoque un sommet urgent à Las Vegas pour lutter contre BDS dans les campus universitaires. Ainsi BDS se voit promu de simple désagrément ou de danger potentiel au rang de menace existentielle.

[L'article de Haaretz](#) qui évoque cette question met cette "promotion" de BDS en lien avec le fait que la FIFA a failli voter la suspension d'Israël de ses instances dirigeantes et avec les confrontations qui ont lieu notamment dans les universités états-uniennes sur le boycott académique. Mais l'article de Haaretz insiste surtout sur le fait que les gains de BDS sont la conséquence de la politique menée par Israël contre les Palestiniens.